

リニアが谷を走る日は どこにいればいいんだろう

ジャーナリストの榎田秀樹さんを招いて、学習会です。榎田秀樹さんは、リニア問題を最も早くから取材しておられます。直接被害を受ける県外のリニア中央新幹線の沿線各地の住民の対応などお聞きできたと思います。また、大鹿村のコントグループのリニアコントもあります。工事は遅れ始めています。あきらめずに私たちの暮らしと地域を守りましょう。多くの方の参加をお待ちしております。

学習会内容

○大爆笑リニアコント(大鹿村、田村さん・土屋さん)

○講演 榎田秀樹さん

「迫る立ち退き。リニア計画沿線の住民はどう動くのか」

○質疑応答と意見交換

○不服審査請求へ参加のよびかけ

日時：4月29日(日・祝) 13時30分～

場所：飯田市鼎、鼎文化センター(鼎公民館) 3階 展示・学習室

(〒395-0801 長野県飯田市鼎中平 1339-5 0265-22-1284)

資料代 500円

榎田秀樹さんの著書

『リニア新幹線が不可能な7つの理由』(岩波ブックレット、2017年)

※会場で販売します。

『悪夢の超特急 リニア中央新幹線』(旬報社、2014年)

※第58回J C J (日本ジャーナリスト会議) 賞受賞

『<増補> “悪夢の超特急”リニア中央新幹線 ~建設中止を求めて訴訟へ』
(旬報社、2016年)

榎田さんのホームページ(「記事の裏だって伝えたい」で検索)

<http://shuzaikoara.blog39.fc2.com/>

飯田リニアを考える会・上郷リニアを考える会

<http://www.nolineariida.sakura.ne.jp/index.html>

(連絡先：米山 090-8179-3299 / 春日 35-2191)